

REFLEXIONES SOBRE EL MÉTODO QUE SIGUEN LOS ECONOMISTAS ACADÉMICOS

ANTONIO AZNAR GRASA



Doctor en Ciencias Económicas por la Universidad Complutense de Madrid, ingresó en el cuerpo de catedráticos en 1977 y ese mismo año se incorpora a la Universidad de Zaragoza. Fue el primer decano electo de esta Facultad en diciembre de 1979.

Ha dirigido varias tesis doctorales y es autor de diversos libros especializados y numerosos artículos en revistas nacionales e internacionales.

Ha realizado diversas estancias en el extranjero, como en la Universidad de California de Los Angeles, en la Universidad Urbana Champaign de Illinois y en la Universidad Hitotsubashi de Tokio.

MASTER EN ECONOMÍA- DOCTORADO EN ECONOMÍA
CONFERENCIA DE CLAUSURA, 19 de mayo, 12 horas
Salón de Actos - Facultad de Economía y Empresa